

*Cérémonie en hommage au défunt*  
*Noureddine Toualbi-Thaalibi*  
*A l'Université Alger1, Benyoucef Benkhedda*

Monsieur le Ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique, Abdelbaki BENZIANE, en présence de l'ancien Ministre, Monsieur Chems Eddine CHITOUR, a rendu hommage ce lundi, 27 Juin 2022 au *Professeur Noureddine Toualbi-Thaalibi*, ancien Recteur de l'université d'Alger de 1986 à 1990, décédé le 04 du même mois

La cérémonie a eu lieu à l'auditorium de la faculté de Médecine, Ziania, Université Alger 1.

Monsieur le Ministre a souligné dans son allocution, que le parcours professionnel du défunt avait inspiré des générations d'étudiants et de chercheurs en précisant que l'université Algérienne avait perdu une sommité de la recherche scientifique et de la gestion du secteur de l'enseignement supérieur et de la recherche scientifique.

Outre ses missions pédagogiques, le défunt Noureddine TOUALBI-THAALIB a occupé de hautes fonctions ainsi que des postes diplomatiques, notamment en qualité de représentant de l'Algérie à l'Assemblée Générale de l'Organisation des Nations Unies pour l'Education, la Science et la Culture (UNESCO), membre du Conseil Exécutif de l'Organisation du Monde Islamique pour l'Education, les Sciences et la Culture (ISESCO) et représentant permanent de l'Algérie au Conseil Exécutif de l'Organisation Arabe pour l'Education, la Culture et les Sciences (ALECSO), a rappelé Monsieur le Ministre.

Le Professeur Abdelhakim BENTELLIS, Recteur de l'université Alger 1, a souligné, avec émotion, que cette rencontre rendait un vibrant hommage au défunt qui était connu pour ses valeurs humaines et son dévouement et qui n'avait jamais hésité à contribuer au développement de l'université algérienne et à son rayonnement.

De son côté, le Pr Saïd BOUMAÏZA, Recteur de l'université Alger 2, avait précisé que le défunt était un homme pluridisciplinaire qui avait consacré sa vie pour la promotion du savoir et de la connaissance et qui était un excellent professeur, bienveillant et soucieux de tous ses étudiants.

À Allah nous appartenons, et à Lui nous retournerons.»